

# Celebraron su día de muchas formas

# Mujeres con protesta

# y carrerón



Carteles recorrieron todo el parque Morazán. SILVIA COTO

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**  
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Un grupo de feministas se reunió ayer en el parque Morazán, en Chepe, para protestar por el aumento en los asesinatos de mujeres en el país.

Lo hicieron este martes por ser el Día Internacional de la Mujer.

En medio de cantos y rótulos recordaron que en lo que va del año

nueve mujeres han sido víctima de la violencia doméstica.

**Muy movido.** Con una feria de la salud, una caminata, una carrera y una sesión de yoga celebraron su día las mujeres del Comité de Género de los Tribunales de Justicia de Cartago.

Unos 52 participantes cambiaron sus trajes de oficina para ponerse las tenis, la pantaloneta y la camiseta para irse a la pista y celebrar una fecha tan especial.



Los hombres también se apuntaron en el día de las mujeres. SILVIA COTO



Del parque de los Tribunales salió la caminata. JORGE CALDERÓN

## CREO QUE...



"Más que un día para estar celebrando es un día para trabajar y luchar contra la violencia".

**SILVIA MEZA**  
PRESIDENTA  
RED FEMINISTA



"Es un momento para reflexionar sobre la necesidad de que las autoridades hagan algo".

**PAULINA TORRES**  
MARCHISTA

